



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Marín Castán subraya que es necesario contar con jueces independientes como pilar clave de cualquier democracia

**Marín Castán** ha clausurado el Congreso Internacional Desafíos del Estado de Derecho en la Unión Europea, organizado por la sección andaluza de la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV) y la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada (UGR), a la que han acudido un centenar de juristas para **constatar que hay una deriva en Europa que señala la crisis del Estado de Derecho**, donde los poderes públicos tienden a intervenir en todas las instituciones del Estado.

En el acto de clausura, que ha presidido junto al presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, **Lorenzo del Río y Pablo Sánchez**, magistrado de la AP de Granada y miembro del Comité Nacional de la AJFV, el presidente del Tribunal Supremo ha advertido sobre los **ataques a la independencia judicial**, que concibe como una **garantía de los ciudadanos y como un bien “a preservar”**.

El respeto a la independencia judicial, según Marín Castán, requiere, además, que los jueces **“no se inmiscuyan”** en el ejercicio del poder Ejecutivo y Legislativo. “Solo cuando conozcamos de algún asunto tendremos que pronunciarnos”, afirmó, enjuiciando el acto de gobierno de que se trate o “interpretando la ley que corresponda”.

En su opinión, el presidente del Tribunal Supremo considera que hoy no está “en peligro” esa independencia judicial, pero sí

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |